

Doppeljubiläum im Jahr 2004

ULM (obe) – Ein Doppeljubiläum feiert die Stadt Ulm im Jahr 2004: Albert Einsteins 125. Geburtstag und ihr 1150-jähriges Bestehen.

Beide historische Daten will die Stadt gebührend feiern. Für das Stadtjubiläum wurde jetzt ein Gestaltungswettbewerb ausgeschrieben, der Vorschläge für ein „visuelles Erscheinungsbild“ liefern soll. Grafik-Designer sind aufgerufen, sich Gedanken über

Signets, Plakate und Faltblätter zu machen, mit denen für den Stadtgeburtstag geworben wird. In einigen Wochen will die Verwaltung einen weiteren Wettbewerb ausschreiben, der den 125. Geburtstag Einsteins grafisch ins rechte Licht rücken soll. Den Rang als Geburtsstadt des genialen Physikers kann Ulm niemand streitig machen, auch wenn der kleine Albert nur die ersten 15 Monate seines Lebens an der Donau verbrachte.

ULM 3